

## Sentida jornada de reflexión por la mayor tragedia del último siglo

Con un buen marco de público, especialmente con la presencia de estudiantes de colegios de la comuna, Coquimbo vivió este martes 12 de agosto una emotiva y significativa jornada para conmemorar la década transcurrida

desde el terremoto 8.4 Richter y posterior tsunami que afectó fuertemente a la región el 16 de septiembre de 2015.

Organizada por la Municipalidad de Coquimbo junto la Universidad de Chile, la Fundación Coquimbo Patri-

monial, SERNAGEOMIN, SENAPRED y la Agencia Nacional de Investigación y Desarrollo, la actividad combinó ciencia, arte y memoria para reforzar la importancia de la prevención y la resiliencia comunitaria.

